

Villavicencio, Meta Agosto 19 de 2014

## Universidad de los Llanos, Ecopetrol y Corpoica: En alianza estratégica para impartir formación en suelos a asistentes técnicos

Interesados en contribuir a la actualización del conocimiento de los profesionales encargados de la asistencia técnica agropecuaria en el uso, manejo y conservación del recurso suelo en forma planificada y sostenible, para promover un desarrollo integral de la región; Corpoica, Ecopetrol y la Universidad de los Llanos, se unen para ofertar el diplomado **“Manejo sostenible del recurso suelo con fines productivos en la Orinoquía colombiana”**.

Este programa de formación continua, programado para iniciar clases el próximo 22 de agosto, contará con la participación de 37 asistentes técnicos de Epsagros (Empresas Prestadoras de Servicios de Asistencia Técnica Agroempresarial), centros provinciales, Umatas, asociaciones, gremios y ONG, quienes postularon su hoja de vida en la convocatoria para adelantar este estudio, a través del cual obtendrán formación teórica, metodología y práctica requeridas para tomar decisiones productivas en el contexto regional de la Orinoquía colombiana.

Por su parte, docentes de la Universidad Nacional, Unillanos, Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, Agronet, Upa y la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria (Corpoica), serán los encargados de impartir el conocimiento en este diplomado de suelos, mediante el cual los estudiantes adquirirán conocimientos en temáticas como análisis productivo, ambiental y socio-económico de la región en un contexto nacional, local e internacional; recibirán herramientas de apoyo para la gestión del conocimiento en el sector agropecuario; factores y procesos formadores de los suelos, características de los mismos y análisis interpretativo, entre otros.

El comité académico manifestó que el programa brindará los conocimientos necesarios para que los profesionales afronten retos de índole competitivo en el uso eficiente de los recursos productivos, manejo de áreas de suelos degradados y la demanda de tecnologías que respondan a la necesidad de hacer un uso racional del suelo. De esta manera, mediante esta alianza las tres entidades buscan contribuir al desarrollo productivo y medioambiental del territorio local, departamental y regional.

Las clases del diplomado **“Manejo sostenible del recurso suelo con fines productivos en la Orinoquía colombiana”**, iniciarán el 22 de agosto, a las 8:00 de la mañana en el auditorio Bertha Lucía Buitrago, de la sede de posgrados de Unillanos, en la vereda Barcelona Km. 12 Vía Puerto López (Meta).

Mayor información:

[marcela.blanco@unillanos.edu.co](mailto:marcela.blanco@unillanos.edu.co) y [ncubillos@corpoica.org.co](mailto:ncubillos@corpoica.org.co)